

An alle Vorstandsmitglieder QVR
 Gemeinde- und KantonsrätInnen
 Kreise 7 und 8
 sowie weitere interessierte Kreise

Protokoll

Quartierverein Zürich Riesbach

5. Vorstandssitzung
 Dienstag, den 3. Juni 2025, 19:00 im GZ Riesbach

Leitung: Nadina Diday

Vorstandsmitglieder

Franz Bartl
 Leo Bauer
 Steven Baumann
 Claude Bernaschina
 Thomas Biegel
 Sylvia Cserti
 Gaby Demme
 Dirk Engelke
 Jessamyn Graves
 Doris Kölsch
 Miriam Lautenschläger
 Cathy O'Hare

Ressort/Arbeitsgruppe

Quartierhof Wynegg, Seefeldfest
 Seefeldfest, Schule
 Neue Projekte, Kulinarik
 Finanzen, Mitgliederwesen, Newsletter
 Medien, Vernetzung (Gewerbe), Newsletter
 Vernetzung, Natur & Umwelt
 Wohnen
 Planung und Verkehr, Protokoll
 Kinder und Schule
 Kontakt, Vernetzung
 Finanzen, Mitgliederwesen
 Riesbach stellt sich vor

Gäste

Ursina Theus GZ Riesbach

Entschuldigt

Martin Schmid Co-Präsidium

Was	Wer	Wann
1. Begrüssung und Protokoll der letzten Sitzung Die Anwesenden werden begrüsst. Das Protokoll wird genehmigt und verdankt.	Nadina	
2. Stehendes Traktandum: Stand Ressorts/Arbeitsgruppen	Alle	
AG Planung und Verkehr <ul style="list-style-type: none"> - Die Planaufgabe Bf. Stadelhofen/Riesbachtunnel/Bf. Tiefenbrunnen liegt vor. - Zum An- und Abtransport von Material werden zwischen 2027-2037 unterschiedliche LKW-Routen durch das Quartier geführt. Die AG sieht vor allem drei Problempunkte: Die LKW-Routen sind an zwei Stellen beengt auf Schulwegen geführt; die Routen erschweren die Querung für Fuss- und Veloverkehr; durch diese Massnahme und weitere Bauverkehre (Ausbau Gesundheitscluster Lengg) ist Schleichverkehr zu befürchten. - Zur Illustration ist in der Anlage eine LKW Route während einer der Bauphasen sowie die Verteilung der LKW Fahrten. Eine Einsprache des 	Dirk	

Was	Wer	Wann
<p>QV halten wir für nicht zielführend. Die AG Verkehr ist aber mit möglichen Einsprechenden aus dem Quartier in Kontakt.</p> <ul style="list-style-type: none"> - Die AG bittet hier um Diskussion im Vorstand. Dieser teilt die Sorge um die Transportrouten (insb. auf Schulwegen) und die Schleichverkehre durch mehrere Bauverkehre. - Mit den Verantwortlichen soll das direkte Gespräch gesucht werden. 		
<p>AG Wohnen</p> <ul style="list-style-type: none"> - Die AG Wohnen vernetzt sich mit dem neuen Wohn-Beauftragten der Stadt Zürich, Philippe Koch. Datum für ein erstes Treffen ist noch ausstehend. - Mittelfristig ist das Ziel, quartier internes Wissen (z.B. über sich anbahnende Liegenschaftsverkäufe) für die Akquisition Abteilungen gemeinnütziger Wohnbauträger zugänglich zu machen (PWG, städt. Stiftungen,...). - Nächste Sitzung AG Wohnen: 27.05. um 19.30 	Gaby	
<p>Sommer-Matinée-Konzert</p> <ul style="list-style-type: none"> - Am Sonntag, 22. Juni um 11.00 Uhr findet erneut unser Sommer-Matinée-Konzert auf der Wynegg statt. In diesem Jahr konnte die Band Kafenion engagieren, die bereits vor vier Jahren mit ihrem Auftritt auf der Wynegg das Publikum begeistert hat. Franz und Claude kümmern sich um den Apéro und bringen die Zelte aus dem Archiv mit. Für das Aufstellen der Stühle und den Aufbau der Zelte wären sie froh, wenn noch zwei Personen mithelfen würden. 	Claude	
<p>Finanzen</p> <p>Der e-Finance-Zugang zum PostFinance-Konto ist für Miriam beantragt und die entsprechenden Zugangsdaten sind eingetroffen. Als nächster Schritt folgt nun die Beantragung einer Vollmacht sowie einer neuen PostFinance Card für Miriam. Erst nach Erhalt der neuen Karte wird die Karte von Urs deaktiviert.</p>	Claude	
<p>GZ</p> <ul style="list-style-type: none"> - Es gibt nichts Neues zu berichten. 	Ursina	
<p>AG Seefeldfest</p> <ul style="list-style-type: none"> - Der OK-Teamevent hat stattgefunden. Es war ein sehr gemütlicher Abend und das OK geht mit frischer Motivation in die heisse Phase der Festvorbereitung. - Die Gastrostände und Non-Food-Stände sind beinahe alle schon vergeben, was ein gutes Zeichen ist, dass das Seefeldfest bei potentiellen Standbetreiber beliebt ist. - Flyer sind druckbereit und werden im Juni an alle Haushalte im Quartier versendet. Im Kontakt wird ein Text erscheinen und die ersten Plakate hängen schon im GZ. Im Juni beginnt auch die Social-Media-Werbung. - Der Beitrag vom Sozialdepartement von 1'000.- wird wahrscheinlich wie beantragt genehmigt. Derzeit ist die Verfügung in der Unterschriften-Schlaufe, sollte aber klappen. - Gutscheine von Tibits wurden bereits zugestellt (20 Stk. à 20.-). 	<p>Leo</p> <p>Miriam</p>	

Was	Wer	Wann
<p>Seefeldfest (QVR-Bereich)</p> <ul style="list-style-type: none"> - Der Einsatzplan für die Helferinnen und Helfer wird in den nächsten Tagen per E-mail zugestellt. Wir bitten alle, sich möglichst bald einzutragen. Der definitive Plan wird jeweils allen kurz vor den Festivitäten nochmals zugestellt. - Ein allfälliger Kauf eines weiteren Flammkuchen- / Pizaofens durch QVR steht zur Diskussion. Entscheid: Das Flammkuchen-Angebot findet zum ersten Mal statt. Der QVR wird die Flammkuchen vorerst auf zwei Öfen backen. Sollte sich das Flammkuchen-Angebot bewähren und ein dritter Ofen zukünftig nötig sein, wird nochmals über einen Kauf eines Flammkuchenofen befunden. 	Franz	
<p>Kontakt</p> <ul style="list-style-type: none"> - Kontakt "In der Nacht" ist gedruckt, sehr umfangreich mit diversen zusätzlichen Themen wie neuer Vorstand, MV, etc. - Nächster Themenschwerpunkt: "Energie", in Zusammenarbeit mit Isabelle Sterchi. 	Doris	
<p>AG Riesbach stellt sich vor (RSSV)</p> <ul style="list-style-type: none"> - Das OK traf sich am 15. und am 22. Mai. Budgetfragen wurden geklärt, die Feinplanung wurde angegangen. - Stephan Oetterli, als Vertreter der Katholischen Kirche Erlöser, ist zurückgetreten, die Nachfolge ist noch offen. - Nächster Planungstermin: 19. Juni 2025 im GZ Riesbach. 	Cathy, Ursina	
<p>3. Stehendes Traktandum: Finanzen, Mitgliederwesen, Newsletter & Anfragen</p>	Claude	
<ul style="list-style-type: none"> - Es gibt nichts Neues zu berichten. 	Claude, Miriam	
<p>4. Deep-Dive: Neue Ideen für den QV?</p> <ul style="list-style-type: none"> - Der Vorstand hat, basierend auf seinen strategischen Eckpunkte, erste neue Ideen für den QV entwickelt. Diese gehen von weiteren Vernetzungsformate (z.B. Pop-Up Bar, digitales App.), anderen Kommunikationsmassnahmen oder vermehrter Einbezug von spezifischen Zielgruppen (z.B. Menschen mit Migrationshintergrund, Kinder und Jugend). Diese Ideen werden in einer weiteren Sitzung weiterentwickelt. 	Moderation: Dirk & Leo Alle	
<p>5. Varia</p>		
<ul style="list-style-type: none"> - Die Einweihung des Flexity-Tram Riesbach war eine sympathische Veranstaltung und Matthes hat dazu ein kleines Video gedreht. - Der Gartentag war sehr schön und ist ein schönes Format um sich zu begegnen. Entscheid: Der Vorstand erhöht den Beitrag von 250 CHF auf 500 CHF für nächstes Jahr für die Unkosten, ausgehend davon, dass die beiden anderen involvierten QVs ebenso ihren Beitrag erhöhen. - Am 19. & 20. September findet der Parking Day statt, wo man gratis öffentliche Parkplätze bei der Stadt mieten kann. Leo würde gerne 5 Parkplätze in der Nähe des Stadelhofens mieten, um dort ein kleines Petanque-Turnier zu organisieren. 	Doris Doris Leo	

